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 México, D.F., a 27 de noviembre de 2014 
 
DIPUTADO SILVANO AUREOLES CONEJO  
Presidente de la Cámara de Diputados 
 
Entrevista concedida a los representantes de 
los medios de información, previa a la sesión 
de hoy, en el Palacio Legislativo  de San 
Lázaro. 
 

 
PREGUNTA.- Tienen una actitud positiva el Presidente Peña ante el 
caso Ayotzinapa, diputado ¿qué opinión le merece?  
 
RESPUESTA.- Pues, que bueno, yo digo que no solamente en el caso 
de Ayotzinapa, sino en general, habrá que asumir una actitud 
positiva ante tantos retos que tenemos enfrente y poder construir 
salidas que sean las que se requieren.   
 
PREGUNTA.- ¿Ya recibió la solicitud de licencia del diputado Manlio 
Fabio? 
 
RESPUESTA.- No, no tengo ninguna solicitud de licencia aún del 
diputado Manlio Fabio.    
 
PREGUNTA.- Ayer aprobó la Junta de Coordinación Política una agenda 
de temas a los que se les dará prioridad, ¿cuáles serán estos diputado?   
 
RESPUESTA.- Entró hoy lo de justicia para adolescentes, están 
viendo la posibilidad de que sí entre el tema de derecho a la 
movilidad, entre otros que tengo presentes.  
 
Me habían dicho que ya se estaba de acuerdo con el tema, me 
acaban de hablar del Senado que no es así; entonces, yo esperaré a 
que se pongan de acuerdo en el tema.  
 



2 

 

Y entiendo que está avanzando bien lo de anticorrupción para que 
eso pueda quedar concluido lo más pronto posible, ojalá sea la 
semana que entra.  
 
Gobiernos de coalición que también está previsto; son los temas que 
hasta ahora yo conozco.      
 
PREGUNTA.- ¿Sesionarán tres días? 
 
RESPUESTA.- No se ha decidido aún. Se propuso que se pudiera 
sesionar miércoles tres y miércoles 10 para poder tener más tiempo.  
 
¿Qué les diría yo? No estoy de acuerdo en que se modifique el 
calendario. Vuelvo a insistir, y ustedes serán testigas y testigos, la  
Conferencia aprobó un calendario de sesiones para este periodo 
legislativo y ese periodo termina el 15 de diciembre, como lo 
establece, incluso, así lo mandata la Constitución. No es una cosa 
que se me haya ocurrido a mí o que quiera inventarles más trabajo a 
las diputadas y diputados o al Senado, simplemente que cumplamos 
con lo que está en el calendario.  
 
La razón que argumentaron ayer de poder concluir antes el periodo 
es según esa versión, porque el Senado cerrará antes; pues, no 
tienen por qué cerrar antes el Senado, pero el calendario dice que 
es hasta el 15 de diciembre, cuando debe terminarse el periodo 
para que tengamos más tiempo de procesar los temas que tenemos 
en la agenda.      
 
PREGUNTA.- Diputado, hay sectores que todavía siguen apostando a 
que fracase el gobierno del Presidente Peña y convocar a elecciones 
extraordinarias.  
 
RESPUESTA.- Yo no los conozco, no sé quiénes sean. 
 
Hay que apostarle al fortalecimiento de las instituciones y la 
aplicación de la ley y el Estado de derecho.  
 
No creo yo en la teoría del caos, por eso es importante que todos 
pongamos la disposición, el compromiso por delante para que le 
encontremos las soluciones de fondo que requieren los problemas 
que vive el país.  
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PREGUNTA.- ¿Ha recibido alguna notificación de lo que se anunciará 
esta tarde?  
 
RESPUESTA.- No lo sé. Ninguna más que la invitación a acudir a un 
evento en donde  se van a presentar algunas propuestas para 
hacerle frente a la crisis que vive el país por hechos ya conocidos; 
pero no, no tengo elementos.   
 
PREGUNTA.- ¿Es una Comisión?  
 
RESPUESTA.- Yo espero justamente que (...) más bien a eso vamos, 
yo creo que a eso nos convocan a hacer el anuncio, pero no, no 
tengo elementos de qué se trata.  
 
Había muchas especulaciones de qué se trataría, pero más bien hay 
que esperar a que suceda.    
 
PREGUNTA.- ¿No han solicitado nada en el plano legislativo?  
 
RESPUESTA.- En el plano legislativo no, digo, hay que esperar a que 
hagan la propuesta, que la presenten.   
 
PREGUNTA.- Diputado, sobre esta denuncia que se hizo, la reciente, la 
de Cocula, la desaparición de los jóvenes de secundaria, ¿debería haber 
una investigación en serio y a fondo para que no quede solamente  en 
especulación?   
 
RESPUESTA.- Yo entiendo que  están haciendo la investigación 
correspondiente, hay, fluye tanta información y tantas 
especulaciones que se puede uno confundir con tantas cosas. Ante 
esa denuncia que se hizo en una televisora extranjera, lo único que 
hay que esperar es que se revise y se investigue y se precise, 
porque es la primera versión que tenemos ¿no?, pero no tenemos 
más elementos.  
 
PREGUNTA.- Diputado, el Coneval reporta cuatro años consecutivos de 
más pobreza laboral. 
 
RESPUESTA.- Ayer platicábamos de ella. 
 
PREGUNTA.- ¿No están funcionando entonces las Reformas 
Estructurales? 
 



4 

 

RESPUESTA.- Pues en el caso prácticamente ninguna de las reformas 
ha entrado en vigor ¿Cuáles  reformas han entrado? La única que 
entró fue la reforma laboral que dijimos en su momento, y nosotros 
en el caso del PRD precisamos, por qué era limitada esa reforma, lo 
cierto es que la revisión, el análisis que se hace de los resultados 
son muy pobres; las demás, pues prácticamente ninguna ha entrado 
en vigor. Hay que esperar a que entren y ver resultados. 
 
PREGUNTA.- ¿Le preocupa la baja del peso frente al dólar? ¿Y también 
la caída del precio del petróleo?, aunque hay esta cobertura petrolera. 
 
RESPUESTA.- Pues sí preocupa aunque no esté al alcance hacer 
mucho porque es un resultado del entorno internacional, claro que 
preocupa. El precio del petróleo está salvado porque hay una 
cobertura, pero evidentemente que el entorno económico global no 
es favorable y esto impacta adentro, impacta internamente en el 
país; por eso tendrá la autoridad en la materia que tomar las 
medidas correspondientes  
 
PREGUNTA.- ¿Se quedó corta la reforma laboral de Calderón que fue la 
que se aprobó en esa legislatura? 
 
RESPUESTA.- Fue muy limitada y yo creo que se dijo en su  momento 
que eso no iba a cumplir con el propósito de más empleos, mejor 
pagados, era la quinta maravilla. Lo cierto es que a cuatro años no 
ha pasado nada.  
 
Gracias.  
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